

## ■ Was war los im Wasserschloß in Großpaschleben

# Sommerfreuden, Spiele und Erfrischung

Dieser Sommer brachte nicht nur Sonne und Wärme, sondern auch strahlende Momente der Freude ins Wasserschloß. Bei gemeinsamen Spielen im Freien und erfrischenden Aktivitäten fanden Bewohner und Mitarbeiter eine wunderbare Möglichkeit, die heißen Tage zu genießen.

Von Spielen bis hin zu erfrischenden Wasseranimationen und leckerem Eis schufen die Mitarbeiter unvergessliche Augenblicke der Gemeinschaft und Abkühlung. Diese Sommertage erinnern daran, wie wichtig es ist, die einfachen Freuden des Lebens zu teilen und das Miteinander zu feiern.



# Unvergessliches Sommerfest

Das Sommerfest im Wasserschloß am 7. Juli wird zweifellos als ein strahlender Tag der Freude in Erinnerung bleiben. Es ver-

einte Bewohner, Mitarbeiter und Angehörige in einer Atmosphäre der Liebe und des Miteinanders. Die Kombination aus köstlichem

Kaffee und leckerem Grillen machte den Tag zu einer rundum gelungenen Veranstaltung, die die Gemeinschaft im Wasserschloß stärkte und unvergessliche Erinnerungen schuf.



# Brandschutz

Im Juni führte unser Wasserschloß eine Brandschutzübung durch, die das Personal auf den

Ernstfall vorbereiten sollte. Doch was diese Übung besonders bemerkenswert machte, war die unerwartete Beteiligung einer Bewohnerin, wel-

che, ohne zu zögern eingriff und tatkräftig zur Bewältigung der simulierten Gefahr beitrug.

